



Sports

German Sentences



**English****German**

It towered twenty stories tall and sat in a clearing the size of two football fields.

Es ragte zwanzig Stockwerke hoch und saß auf einer Lichtung von der Größe von zwei Fußballfeldern.



Women's football may be the fastest-growing sport in the UK but the coverage of it remains small.

Frauenfußball ist zwar die am schnellsten wachsende Sportart in Großbritannien, aber die Berichterstattung darüber bleibt gering.



A fine hotel, located by the sea and owned by the railway company, has an excellent golf course.

Ein feines Hotel, direkt am Meer gelegen und im Besitz der Eisenbahngesellschaft, hat einen ausgezeichneten Golfplatz.



Rates for ice hockey players are not known for certain but are believed to be similar.

Die Preise für Eishockeyspieler sind nicht sicher bekannt, aber es wird angenommen, dass sie ähnlich sind.



Cycling is not only healthy exercise but great fun, and the perfect way to appreciate the stunning scenery of the area.

Radfahren ist nicht nur gesunde Bewegung, sondern auch ein großer Spaß und der perfekte Weg, um die atemberaubende Landschaft der Gegend zu genießen.



One of my favorite experiences was running a half marathon with my dad.

Eines meiner Lieblingserlebnisse war es, mit meinem Vater einen Halbmarathon zu laufen.



He is a fan of wrestling, and has appeared at wrestling events to promote his movies.

Er ist ein Fan von Wrestling und ist bei Wrestling-Events aufgetreten, um seine Filme zu promoten.



There's an Olympic pool, lakeside diving boards and table tennis available.

Es gibt ein olympisches Schwimmbad, Sprungbretter am See und Tischtennis.